

# WNI

## Tumbuhkan Semangat Berolahraga, Gotroy Warga Nagori Pematang Kerasaan Rejo di Lapangan WBC

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.WNI.OR.ID](http://SIMALUNGUN.WNI.OR.ID)

Feb 18, 2024 - 21:06



*Keterangan Photo :Istimewa*

SIMALUNGUN- Sejumlah warga di Nagori Pematang Kerasaan Rejo bergotong royong, demi menumbuhkan semangat berolahraga yakni melakukang< perawatan>

Informasi kegiatan ini disampaikan, warga saat ditemui di lokasi Lapangan Wiron Badminton Club, Simpang Wiron, Huta III, Nagori Pematang Kerasaan Rejo, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Minggu (18/02/2024) sekira pukul

10.15 WIB.



"Kegiatan ini, menumbuhkan semangat bagi warga untuk lebih mencintai kegiatan olahraga. Selain itu, hal ini bertujuan untuk memotivasi prestasi generasi muda di bidang olahraga," kata Joko Susilo Sitorus selaku pengagas kegiatann ini.

Menurut, Joko selaku penanggung jawab Wiron Badminton Club ini ke depannya, akan mengembangkan kegiatan, mengadakan event kejuaraan melibatkan kalangan anak muda setempat.





"Untuk tahap awal, direncanakan akan merekrut putra - putri yang berminat untuk dilatih bermain bulu tangkis. Selain memperoleh manfaat kesehatan, tentunya dapat mengukir prestasi di bidang olahraga," tutur Joko.

Ia menambahkan, dengan kegiatan berolahraga para generasi muda akan terhindar dari berbagai kegiatan yang tidak bermanfaat. Selain itu, mendorong terciptanya soliditas kesatuan dan persatuan generasi muda.

"Kami harapkan dukungan masyarakat, melalui kegiatan olah raga ini, akan mencari bibit olahragawan dari kalangan generasi muda. Selain itu, generasi muda terhindar dari pengaruh narkoba maupun perbuatan melanggar hukum lainnya," tandas Joko mengakhiri.





Pantauan awak media ini, tampak di lokasi kegiatan, sejumlah warga dalam keakraban melakukan pembersihan sampah di sekitaran lapangan bulu tangkis.

Sementara, sejumlah warga lainnya terlihat melakukan pengecatan lantai lapangan bulu tangkis dan kegiatan itu, diakhiri dengan makan siang bersama.